盈進小学校だより **~夢があふれる学校をめざして~**

『盈たして 進む』

第17号 R5. 1. 13

文責:校長 小田 伸幸

新年あけましておめでとうございます!

各家庭では、穏やかな天候のもと、新たな年を迎えられたことと思います。 ところが、盈進小学校では、年末年始にかけて流行した、コロナ、インフルエンザ、ウイル ス性の風邪などの影響を受け、残念ながらみんな揃って3学期のスタートを迎えることはで きませんでした。コロナに加えて、別の病気へも対応するとなると、日常生活が難しくなっ てきますね。とにかく、うがい、手洗い(手指消毒)、マスク着用などの対策を地道にやっ ていくしかなさそうです。子ども達の安全を守るため、今後もよろしくお願いいたします。

3学期のスタート!

始業式では、3学期は「1年間のまとめ」であり、「新しい学年へつなげる」ための大切 な期間であることを意識させ、2つのことを話しました。

1つ目は、『えいしんの名人』についてです。名人は学校だけのものではなく、家や地域 でも名人であってほしいということです。いつでも、どこでも、誰にでも、気持ちのよいあ いさつができたり、素直にありがとうが言えたりする子ども達であってほしいと思っていま す。家庭や地域での声かけをよろしくお願いいたします。

2つ目は、『卒業式とその準備を頑張る』ということです。もちろん卒業式の主役は6年 生ですが、1年生から5年生までの協力がなければ卒業式は絶対に成功しません。また、そ の準備に対する頑張りが、6年生を気持ちよく送り出すだけでなく、1年生から5年生もま た一つ成長して、先輩方の意思を受け継ぐことになると考えています。

最後に付け加えて話したことが、『面倒くさいことから逃げないでほしい』ということで す。人は面倒くさいことを粘り強くやってこそ成長します。だから、学校に面倒くさいこと があるのは当たり前であって、子ども達への課題一つ一つに意味があります。面倒くさいと 思ったら、それに負けずに乗り越えていく子どもになってほしいと思います。

1年間のまとめを頑張る子ども達を是非応援してください。

持久走大会

2学期から取り組んできた走ろう運動(体力づくり)の成果を発表する 場として、持久走大会を行います。1月24日(火)10:00~11:05です。

主なねらいは、決められた距離を自分が決めたペースで粘り強く走り抜くことです。もち ろん、上位入賞を狙う子どももいるでしょう。申し訳ありませんが、保護者の皆様には応援 だけでなく、安全確保の協力もお願いします。

また、ブルーラインマラソンの申し込みも配付しています。富江地区の行事ですので、子 ども達には積極的に参加してほしいと思います。ここでも、送迎、応援等のご協力をいただ くことになりますが、よろしくお願いいたします。

